
Herr Becker vom beauftragten Ing.-Büro Becker stellt anhand einer Power-Point-Präsentation 
die Planung zur Entwicklung des Ersdorfer Baches und die zur Umsetzung zu empfehlende 
Trassenführung vor.  
 
Im Anschluss an die Präsentation der Planung beantworten Herr Becker, die bei der Planung 
beteiligte Dipl. Biologin Frau Dr. Stüsser sowie die Verwaltung Fragen aus dem Ausschuss.  
 
Vom Ausschussvorsitzenden wird ein ergänzter Beschlussvorschlag formuliert, über den 
abgestimmt wird. 
 
 


